

Protokoll

zur 68. ordentlichen Jahreshauptversammlung des Elternvereins des BG Gallus
am 10. November 2016 von 18.30 bis ca. 20.00 Uhr im Altbau, Klasse 6b

1./2. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung des Protokolls

- Harald Fessler begrüßt die Anwesenden (20 Personen plus Team des Elternvereins). Obmann-Stellvertreterin Antonella Rupp hat sich entschuldigt.
- Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.
- Das Protokoll der letzten JHV vom 13. Oktober 2015 wird erst bei der nächsten JHV 2017 vorgelegt und genehmigt.

3. Bericht der Vorstandsmitglieder

a) Übersicht der Aktivitäten des Elternvereins im abgelaufenen Vereinsjahr:

- Trinkflaschen-Aktion als Willkommensgeschenk für die Schüler der 1. Klassen (Finanzierung über Sponsoren) wird beibehalten, d.h. Flaschen müssen nun nachbestellt werden.
- Der Auftritt des Elternvereins auf der BG Gallus Homepage wurde verbessert (eigener Button). Weitere Verbesserungsvorschläge werden gerne entgegengenommen. Die Inhalte werden zeitnah aktualisiert (Zusammensetzung des Elternverein-Teams, Elternvertreter und –stellvertreter der einzelnen Klassen).
- Die finanzielle Unterstützung der derzeit laufende Apfelaktion (700 kg Äpfel) durch die AMA wurde gekürzt und endet nun per 18.11., wird weitergeführt jedoch nicht ganzjährig. Ein Plakat für die Apfelaktion wird gestaltet.
- Schülerworkshop in den 3. Klassen zum Thema Cybermobbing wird beibehalten.
- Der Imagefilm des BG Gallus wurde am 08.06.2016 in der Aula präsentiert. Die sich in Arbeit befindende Kurzfassung wird demnächst auf der Homepage der Schule abrufbar sein.
- Bericht zum Schulfest am 07.07.2016: Ein Dank ergeht an alle Mithelfenden. Ein Überschuss von ca. Euro 500 wurde erzielt.
- „Vital for brain“ (Übungen zur Förderung des Zusammenspiels der beiden Gehirnhälften) wird vorgestellt und könnte eingeführt werden.

b) Bericht der Kassierin Brigitte Egger-Bargehr für den Zeitraum 10/2015-09/2016:

- Übersichtliche Präsentation der Gesamtsituation: Kontostände und Informationen zum abgelaufenen Vereinsjahr, zur finanziellen Situation, detaillierter Bericht zu Einnahmen (Anzahl Vereinsmitglieder, Mitgliederbeiträge, Spenden, Sponsoring, Förderungen und Umsatz Schulfest) und Ausgaben.

- Ein großer Teil der Ausgaben kommt direkt den SchülerInnen zugute (Apfelaktion, Schüler helfen Schülern, Unterstützung Projektwochen). Weitere Ausgaben fielen auf den Schulfilm (Kosten sind zur Gänze durch Sponsorüberschüsse gedeckt und nicht durch Mitgliedsbeiträge) und das Schulfest.
- Eine Diskussion über weitere sinnvolle Investitionen durch den Elternverein erfolgte. Die Möglichkeit zur Unterstützung der Schüler soll stärker forciert werden (Klassenförderungen).

4. Entlastung des Vorstandes und Neuwahlen

- Die beiden Rechnungsprüferinnen Angelika Bechter-Edelhofer und Monika Grätz haben die Buchführung geprüft und für in Ordnung befunden.
- Die Anträge auf Genehmigung des Rechnungsabschlusses und auf Entlastung des Vorstandes werden einstimmig angenommen.
- Brigitte Eggler-Bargehr und Nadja Rhomberg verlassen berufsbedingt den Elternverein.
- Vorschlag der (Neu)besetzung durch Harald Fessler:

Obmann:	Harald Fessler
Obmann-Stellvertreterin:	Karin Sagmeister
Obmann- Stellvertreterin:	Rebekka Moser
Obmann-Stellvertreterin:	Antonella Rupp
Obmann-Stellvertreterin:	Manuela Paulitsch
Kassierin:	Catharina Frerichs
Schriftführerin:	Monika Grätz
Rechnungsprüfer:	Angelika Bechter-Edelhofer Christian Stadelmann

- Der Gesamtwahlvorschlag für das Vorstandsteam, Kassier und die Rechnungsprüfer werden einstimmig angenommen.
- Markus Tschanun wird in Zukunft im Elternverein mitarbeiten.

5. Bericht des Direktors zu schulspezifischen Themen

- Dir. Mittelberger dankt für die positive Zusammenarbeit zwischen Elternverein und Schule.
- Administrator Rhomberg, der sich in den Ruhestand verabschiedet hat, wurde durch Prof. Wetzel ersetzt.
- Der Start ins neue Schuljahr war positiv: vier 1. Klassen, 3-4 Absagen, drei 5. Klassen und drei 7. Klassen, insgesamt 645 Schüler, davon 333 Mädchen und 312 Burschen.
- Matura: Mathematik haben schlussendlich alle Schüler bestanden. Die Schule verfügt über gute Matheprofessoren, Förderunterricht wird forciert werden.

- Dir. Mittelberger lobt den diesjährigen Maturaball im Cubus.
- SQA (schulisches Qualitätssicherungsprogramm) wurde angesprochen; Projekt NOS (Neue Oberstufe) wird um zwei Jahre nach hinten verlegt.
- Jahresthema: medienpädagogisches Schulkonzept für einen bewussteren Umgang mit den neuen Medien
- Vorwissenschaftliche Arbeit (VWA): jeder der 54 Schüler hat einen seiner Wunschlehrer als Betreuer erhalten, VWA muss in der ersten Woche nach den Ferien abgegeben werden.
- Theaterprojekt der 3. Klassen; Medienprojekt der 4. Klassen.

6. Allfälliges

- Interesse an einem katholischen Schulgottesdienst im September besteht.
- Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung waren alle Interessierten zum Vortrag „Mobbing – Der richtige Blick in die falsche Richtung“ von Mechthild Schäfer im Festsaal des BG Gallus eingeladen, welcher gemeinsam mit dem Elternverein des BG Blumenstraße organisiert wurde.